

Aktionstag „Händehygiene“ im Nordwest Krankenhaus Sanderbusch von März-Mai 2020

Das Hygieneteam hat sich trotz oder besser gerade wegen COVID-19 entschlossen, den Aktionstag (verteilt auf 3 Monate) wie jedes Jahr in strenger Abstandsregelung und entsprechendem Schutz in kleinsten Personalgruppen abzuhalten.

Zum Schutz vor einer SARSCoV-2-Übertragung stand das ganze Hygienepaket bezüglich der Übertragung unter Pandemiebedingungen im Fokus. Die Händehygiene stand jedoch hauptsächlich im Mittelpunkt der Aktion

- Schulung der Händehygiene im Rahmen der ASH Corona-Ausbruchsvorbereitung ca. 450 Teilnehmer.
- Einsatz der UV-Lampe – Schulung der 5 Momente – Vorstellung der Standard Operating Procedures in kleinsten Gruppen - Mobilen Wagen/Infostand mit Schwarzlichtlampe vor Ort.
- Darstellung des Händedesinfektionsmittelverbrauchs auf den einzelnen Stationen im Intranet.
- Die Hygienebeauftragten wurden mit Schulungsmaterial versorgt, damit sie den Aktionstag dezentral umsetzen können.
- E-Learning im Intranet wurde verstärkt beworben.



Aktion
Saubere Hände